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令和７(2０25)年１月となりました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。
１月２０日の始業式から３学期がスタートし２週間が経ちました。子供たちは新しい年に新
たな思いや前向きな気持ちで、学習や生活に取り組んでします。そのいくつかを紹介します。
【３学期の目標と西小あいことば】
３学期の始業式にお話したことに、３学期は、次の学年での目標を意識して、立てて

欲しいと話をしました。すると、どの学年も次を意識し、３学期の目標を立てています。
特に２年生は、次の３年生に○○になりたいから、３学期は○○を頑張りたいという
目標立てていました。いくつか紹介すると「うんどうができる３年生になりたい。だか
ら、３学期、たくさん動いて強くなる。」「友だちをどんどんつくってしっぱいしてもあ
きらめないで前に進む３年生になりたい。だから、３学期、友だちにやさしくして、い
ろんなことにちょうせんする。」目標を立てる際に、そのために何をするという具体的
な取組があるのがとてもよいと思いました。また、「西小あ
いことば」です。２学期にもお話しましたが、１月２月の
目標は「時な金なりチャイム前（チャイム前着席）です」
この目標に向かって、児童一人ひとりが意識を高くもって
具体的にどう頑張るか考えて進めてほしいと思います。
【雪が降らず歩道が凍ってつるつる路面に】
始業式の朝、雨が降ったこともあり、つるつる路面が一層滑りやすく、子供たちは登

校するのに悪戦苦闘でした。特に校門から学校までの少し斜面になっているところがと
ても滑りやすく危険でした。下校時も転倒も恐れや怪我や事故にならないように、先生
方数名で、児童に声を掛け下校しました。新しい公務補さんの山田さんの協力もあり、
滑らないよう氷を削って道を付けてくださり、歩きやすくなりました。子供たちも慎重
に歩きながらも、友達同士声かけあっていました。自分から挨拶する子も多く、自分た
ちでしっかりと考えた行動ができていました。挨拶については、廊下ですれ違う際にも、
自分からする児童が増えてきているなと感じています。３学期も続けていきたいです。
【スキー学習がスタートしました】
雪があまり降らない日が続き、スキー場のコンディションも心配されましたが、思っ

ていたよりも雪質がよかったです。例年よりも気温が高く、穏やかな天候だったことも
あり、楽しく滑ることができています。楽しく滑ることができると、何回も滑りたく
なり、それを繰り返すことで滑る回数に比例して、上達しやすくなります。１回目の学
習で上達する子が多く見られました、天候も心配ですが、
これからのスキー学習も楽しみです。


